

AUGE	<i>Absicherung für KlientInnen und Beschäftigte im Bereich der Sozialwirtschaft</i>
Antrag 9	
Zuweisung	Ausschuss für Sozialpolitik

Die im Antrag angeführten Forderungen werden vom Ausschuss im Wesentlichen für sinnvoll erachtet (längerfristige Vertragsvergabe, zeitgerechte Beauftragung, Einhaltung lohnrechtlicher Regelungen, etc). Einschränkend wird allerdings festgehalten, dass generelle Vorgaben, wie zB eine Mindestdauer von 3 Jahren bei Auftragsvergaben, schon alleine wegen der sehr unterschiedlichen Gegebenheiten bei verschiedenen Auftragsvergaben kaum realistisch sind.

Das Büro wird ersucht, in der weiteren Arbeit die grundsätzlichen Zielsetzungen des Antrags zu berücksichtigen und auf eine Verbesserung der Situation der Beschäftigten im Bereich der Sozialwirtschaft hinzuwirken.